
Наше будущее в Божьем замысле 
Ведь Я знаю Мои намерения о вас, – возвещает Господь, – намерения принести вам 
благополучие, а не беду, даровать вам будущее и надежду. (Иеремия 29:11) 
 
В эти дни, в конце года, многие люди подводят итоги прошедшего года и думают о том, что 
будет дальше. Они думают о своем будущем, своих целях и планах. Это их свет на следующем 
жизненном пути. Они часто полагаются на свои собственные способности и сильные стороны. А 
те, кто осознают, что на их путь к достижению целей и планов могут повлиять непредсказуемые 
события и обстоятельства, взывают к удаче. Здоровье и счастье, вероятно, являются одними из 
самых распространенных ценностей, которые люди в изначально христианской цивилизации 
желают в Новом году. 
 
Мудрый царь Соломон и пророк Иеремия говорят, что путь человека не всецело в его власти 
(Притч. 16:9; Иер. 10:23). Для некоторых это может оказаться неприемлемым заявлением. Мы 
растем и живем в среде, которая воспитывает в нас чувство независимости и веру в то, что мы 
сами по себе боги. Какой позор! Наверняка многие люди даже не знают, что чувство 
божественности и независимости от своего Создателя является проявлением гордыни, которая, 
как известно, предшествует падению. Это широко распространенное заблуждение, как и 
многие другие ложные и вводящие в заблуждение идеи. 
 
Так что же нам следует пожелать нашим близким и друзьям? Просто здоровья, счастья, 
удовлетворенности... или нам следует добавить пожелание, чтобы они осознали, что наше 
будущее больше зависит от Бога-Творца и его сына Иисуса Христа / Иисуса Навина Мессии, и, 
кроме того, пожелать им Божьих благословений? 
 
Некоторые люди убеждены, что существуют космические принципы, соблюдение которых 
возвращается к ним в виде благоприятной судьбы. Иов также пытался сделать нечто подобное, 
когда он старался быть человеком непорочным и справедливым, богобоязненным и 
удаляющимся от зла. Но Иов знал, что за всем этим стоит Бог. Да, те, кто избегает зла, 
стремится быть честными и непорочными, обычно более счастливы в жизни. Вся вселенная 
была создана Богом в соответствии с одним очень простым принципом. Это не секрет. Творец, 
когда сказал, что «все, что Он создал, хорошо весьма», выразил свое удовлетворение тем, что 
все Его творение поддерживает жизнь. Это основной творческий или космический принцип, 
если можно так выразиться. Добро — это то, что поддерживает жизнь. Если мы доверяем наше 
будущее Богу, нашему Создателю, чьи намерения для нас – мир и надежда, как пишет пророк 
Иеремия, мы можем доверять Ему, потому что когда Иисус говорит, что только Бог благ 
(Матфея 19:16-17), он означает, что все, что делает Бог, поддерживает жизнь. 
 
Почему Бог желает нам плохого будущего или теряет к нам интерес? Он бы отрекся от себя. Его 
цель — не допустить смерти людей. Он послал своего сына, чтобы искупить всех нас надеждой 
на вечную жизнь. Зачем бы Он послал Своего Сына добровольно пойти на смерть и таким 
образом обеспечить выкуп за нас, если бы Ему было все равно на нашу жизнь? Будущее, 
основанное на отношениях с Богом Отцом и его сыном Иисусом Христом, — это будущее без 
конца, без временных ограничений. Наша бренность длится лишь до тех пор, пока не будет 
уничтожена смерть как последний враг Божий (1Кор 15:26). И всякий истинно верующий во 
Христа, если и умрет, оживет (Иоанна 11:25). 
 
Кому-то это может показаться научной фантастикой, но вся Библия открывает вдумчивому и 
внимательному читателю замечательные мысли и планы Бога, которые наверняка взволновали 
бы многих людей, если бы они узнали о них. Более конкретные образы можно найти в Библии, 
например, в Исаии 2:4; 11:7; 65:25. 
 



На протяжении семи лет на наших глазах разворачивается процесс, ведущий к разрушению 
старого мирового порядка, чтобы из бездны мог появиться зверь, заставивший большинство 
людей восстать против Бога. Вместо надежды на лучшую жизнь сыны лукавого предлагают 
только страх. Страх войны, страх потери уровня жизни, неизлечимых болезней, насилия и 
потери безопасности жизни, и, вдобавок ко всему, они создают смятение и хаос в умах 
молодых людей и нападают на естественный порядок Бога, чтобы вырвать людей ментально из 
корней, из которых выросла христианская цивилизация. 
 
Несомненно, нас ждут трудные времена, времена, с которыми будет нелегко справиться (2Тим 
3:1). Люди ищут лидеров, которые освободят их от страха, который тяготит их и будет тяготить 
их все больше и больше. Слово Божье призывает нас не поддаваться этому страху и не 
полагаться на человеческих лидеров, в которых нет спасения (Псалом 145:3; Исаия 2:22; 
Псалом 117:9; Иеремия 17:5). Иисус призывает нас доверять нашему Небесному Отцу во всем 
(Матфея 6:25-33; 10:28-31). 
 
Когда приходит время, Бог предупреждает Свой народ о Своем гневе и гневе Агнца, ибо Он 
ничего не сделает, не открыв сначала этого Своим слугам (Амос 3:7). Мы — дети света, а это 
значит, что мы должны показывать людям путь к этому свету и помогать им. Что бы ни 
случилось. Пусть люди поймут, что мы не видим свое будущее только в стремлении к лучшему 
уровню жизни и уверенности в безопасности, искупленной подчинением силам зла. Наше 
будущее основано на доверии Богу, что Его намерения в отношении нас только благие и ведут 
нас к вечной жизни. Я желаю нам всем такого будущего. 


